

DÉCLARATION DE VOLONTÉ D'IMPLICATION DE LA RÉGION AMÉRIQUE

Bâton Rouge, 4-7 septembre 2023

CONSIDÉRANT l'attachement et l'importance accordés par les membres de la Région Amérique à la Francophonie, à ses institutions et à la diversité qui la caractérise;

RAPPELANT les principes de la Déclaration de Bamako et de la Déclaration de Saint-Boniface relatifs aux pratiques de la démocratie, de l'État de droit et des droits de la personne dans l'espace francophone;

PRENANT EN COMPTE les objectifs 3.1 et 5.3 du cadre stratégique 2023-2030 de l'APF concernant l'implication des femmes et des jeunes dans les postes de responsabilité et les activités;

SOULIGNANT le devoir de diligence de l'APF envers ses membres;

L'Assemblée régionale Amérique de l'APF, réunie à Bâton Rouge, en Louisiane, du 4 au 7 septembre 2023 :

RÉAFFIRME son soutien indéfectible envers la démocratie, l'État de droit et les droits de la personne, principes établis dans les Déclarations de Bamako et de Saint-Boniface;

RAPPELLE que les membres de la Région Amérique doivent être considérés pour la participation aux actions de coopération, aux missions de bons offices et aux missions d'observation électorale;

RÉITÈRE l'importance que ces activités incluent des femmes et des jeunes parlementaires tout en assurant une représentativité des diverses régions de l'espace francophone;



S'ENGAGE à soumettre au Secrétariat général de l'APF des candidatures de parlementaires ayant une expertise pertinente pour les actions de coopération, les missions de bons offices et les missions d'observation électorale;

PROPOSE que le délégué régional Amérique participe à davantage d'activités des autres régions de l'APF afin de renforcer les liens ainsi que la communication entre les membres;

S'ENGAGE à amorcer une réflexion sur d'autres pistes d'action qu'elle pourrait entreprendre dans le but d'être plus active dans les activités internationales de l'APF.